



Infoblatt

tambourenarthgoldau.ch

Der Tambourenverein Arth-Goldau wurde 1993 gegründet. Wir sind eine Gruppe von rhythmusbegeisterten Kollegen die gerne zusammen Musik machen.

Dieses Infoblatt soll euch Musikschülern und Eltern aufzeigen, auf was sich die zukünftigen Tambouren freuen dürfen. Mit der Musikschule wollen wir die Jugend musikalisch fördern und neue Tambouren für den Verein ausbilden. Das Trommeln ist ein tolles Hobby und ein guter Ausgleich zur Schule und dem Arbeitsleben.

Probetrieb

Die Musikschullektionen werden von einem unserer Musikschullehrern geleitet. Es gibt je nach Alter verschiedene Schwierigkeitsstufen in welchen die Musikschüler niveaugerecht unterrichtet werden. Die Ausbildung zielt darauf ab, die Freude am Trommeln weiterzugeben und den Jungtambour auf das Vereinsleben vorzubereiten. Dem Verein tritt man mit 16 Jahren als Aktivmitglied bei. Nebst den wöchentlichen Lektionen muss auch zuhause geübt werden, um Fortschritte zu machen.



Material

Da die Trommel ein relativ lautes Instrument ist, üben wir auf dem "Böckli". Im ersten Jahr kann ein Böckli vom Verein ausgeliehen werden. Ab dem zweiten Jahr kann danach ein Böckli erworben werden (für einmalig CHF 200 neu oder CHF 100 - 150 occasion).

Beim Eintritt in den Verein kann man entweder eine Trommel mieten (für einmalig CHF 500) oder eine kaufen (c.a. CHF 2000).

Auftritte

Mit den aktiven Vereinsmitgliedern treten wir über das ganze Jahr verteilt an zahlreichen Anlässen auf. Die Musikschüler haben ab dem 1. Jahr etwa 2 - 3 Auftritte. Sie wirken an den Fasnachtsumzügen in Arth, Oberarth und Goldau sowie am Auftritt des Musikschulensembles mit. Je nach Konzertprogramm besteht die Möglichkeit mit den Aktivmitgliedern an einem Konzert aufzutreten. Informationen für diese Auftritte erfolgen jeweils per Mail.



Tambourenfeste

Einmal im Jahr (meist im September) findet das Zentralschweizerische Jungtambouren und Pfeiferfest statt. Unser Ziel ist es, dass möglichst alle am Fest teilnehmen. Im Einzelwettspiel lernt ihr, euch gegen gleichaltrige zu messen und im Gruppenwettspiel trommelt ihr mit euren Vereinskollegen um den Sieg. Selbstverständlich bringt ein solches Wochenende nebst den Wettspielen auch viele lustige Stunden mit sich.